

Alcalde Godoy aseguró que el Parque Industrial se desarrollará en Pozo Almonte

Corfo no va a desarrollar la iniciativa por falta de interés en los agentes operadores intermediarios. Municipio busca otra alternativa para el proyecto.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

El proyecto de Parque Industrial, Tecnológico y Sustentable de Pozo Almonte, aún busca el ente ejecutor de esta mega obra, ya que no hubo interés por parte de los Agentes Operadores Intermediarios de Corfo en realizar el proceso del estudio de suelos, estabilizado y cierre perimetral del mencionado centro industrial.

Los terrenos fueron entregados a la municipalidad de Pozo Almonte para la iniciativa, en tanto, los recursos fueron traspasados por el Gobierno Regional de Tarapacá a Corfo para efectuar los estudios a través del instrumento "Iniciativa de Fomento Integrado (IFI)".

A pesar del revés, el alcalde de Pozo Almonte, Richard Godoy, afirmó que la iniciativa va a seguir y que están analizando otras opciones en conjunto con el Gobierno Regional. "Efectivamente, Corfo se cae, esto ya nosotros lo visualizamos hace rato, no tuvieron oferta de agente operador; pero



CON LA PRESENCIA DEL MINISTRO DE ECONOMÍA, SE REALIZÓ LA ENTREGA DEL TERRENO FISCAL AL MUNICIPIO DE POZO ALMONTE PARA EL DESARROLLO DEL PARQUE INDUSTRIAL.

dicho eso, nosotros no vamos a dejar de lado el proyecto del parque industrial, que es un proyecto que nace acá desde el municipio de Pozo Almonte, que se ha trabajado con el gobierno regional. Hoy tenemos reunión con el equipo de Difoí (División de Fomento e Industrias del Gobierno Regional de Tarapacá) para ver la estrategia".

El edil comentó que como municipio postularán al desarrollo de las ingenierías: "Así que el proyecto del Parque industrial sigue adelante. Estamos trabajando con el Gobierno Regional, a través de su división Difoí y también con los industriales de Pozo Al-

monte. La jefa de Difoí, Carolina Quinteros, señaló que este mega proyecto "es parte de un Plan de Desarrollo Regional mayor que corresponde al Ecosistema Logístico Regional y que ya cuenta con gobernanza y Subcomisiones, por lo que todo el plan continúa con más fuerza que nunca. Como Gobierno Regional y junto al municipio, la seremi de Bienes Nacionales y las organizaciones de empresarios del territorio, ya tene-

“
Estamos trabajando con el Gobierno Regional
 Richard Godoy, alcalde de Pozo Almonte
 ”

mos algunas alternativas que nos permitan seguir adelante con el proyecto y tenemos una nueva hoja de ruta para el desarrollo del Parque Industrial, la cual daremos a conocer al pleno de la gobernanza del Ecosistema durante nuestra próxima sesión del 27 de mayo".

Por su parte, el gerente general de la Asociación de Industriales de Iquique y Pozo Almonte, Marcos Gómez, comentó que algunos socios se interesaron en el proyecto,

"por lo que lamentamos por la región que este tipo de anuncios no se concreten. Es de esperar que en el futuro se generen instancias que impulsen este tipo de polígonos o polos de inversión en infraestructura, los cuales resultarán estratégicos para el desarrollo de nuestros proveedores y de los distintos proyectos que se vienen para la región".

REQUISITOS

Desde Corfo explicaron que "de acuerdo a la normativa de Corfo, la opción para apoyar en la ejecución inicial del proyecto era con el instrumento Iniciativa de Fomento In-

tegrado (IFI) de nuestra corporación, el cual requiere de un proceso de licitación para su desarrollo, cuyas bases señalan que las únicas personas jurídicas que podían postular eran tres Agentes Operadores Intermediarios (AOIs) habilitados por Corfo". Agregaron lo anteriormente mencionado, que no hubo oferentes interesados.

Además, plantearon que "sin otra alternativa legal, Corfo Tarapacá llegó a consenso con las partes involucradas, descartándose la vía indicada; sin perjuicio que las otras instancias analicen la continuidad de la iniciativa".